
 

Ragazzi agosto 2011 
 

Alla scoperta di nuovi amici 
 
 
 

Quando è iniziata la tua esperienza in AC e come? 
 
La mia esperienza in AC è iniziata con lei, nel 1970! 
 
Qual è stata la prima cosa che hai provato quando ti è stato dato l’incarico di Presidente 
nazionale? 

 
Questo per me pè il secondo mandato, ma ricordo ancora l’emozione della prima elezione. La prima 
sensazione che ho provato è stato il senso di sorpresa per l’incarico affidatomi e il dubbio di non 
essere all’altezza. È stata in questi anni un’esperienza ricca di emozioni, impegni, appuntamenti, ma 
sicuramente unica. Quando sono stato rieletto è stata una sorpresa e una soddisfazione insieme per 
la fiducia e la stima dimostrate nei miei confronti. 
 
In che cosa consiste quotidianamente e concretamente in tuo ruolo in associazione? 
 
Il mio impegno quotidiano in AC consiste principalmente nel dare espressione all’unità 
dell’associazione. E’ importante dare l’immagine e, soprattutto, vivere “l’unità”, considerarla una 
vera famiglia, essere fedele ai suoi impegni. Lavoro tutti i giorni affinché questa associazione possa 
essere sempre un sostegno e un punto di riferimento per le parrocchie e per le persone, aiutandole 
ad amarla. 
 
Che cosa è questa AC? 
 
Direi che l’AC è una bellissima esperienza di incontro e di crescita per ognuno, è il luogo che ti 
permette di esprimerti al meglio. 
 
Da ri-nuovo Presidente nazionale di tutti gli acierrini, giovani e adulti di AC, un consiglio per 
affrontare al meglio l’anno che verrà. 
 
Vivere l’esperienza di far parte di questa grande, bella e gratuita fmiglia fino in fondo e, soprattutto, 
non perdere mai l’occasione di far conoscere la nostra associazione agli altri, ragazzi e adulti. 
 
 


